

Medien

Medienkontakt

Stabstelle Kommunikation

Telefon:	+41 61 486 25 90/91
E-Mail:	kmmnkt@allschwil.ch

Medienmitteilungen

03.05.2024 Neugestaltung Lindenplatz auf gutem Weg

29.04.2024 Mitreden und mitmachen bei der Binningerstrasse der Zukunft

05.04.2024 Nadja R. Buser neue Leiterin des Ortsmuseums Allschwil

25.01.2024 Offizielle Mitwirkungsphase bei der Zonenplanrevision mit Informationsveranstaltung eingeläutet

15.11.2023 Gemeinderat Allschwil: Rochade bei der Ressortzuständigkeit

10.07.2023 Allschwil setzt auf drei Primarschulstandorte

22.03.2023 Neugestaltung Binningerstrasse – Gemeinde und Kantone treiben Planung voran

03.02.2023 Deponie Roemisloch - noch nie so viele Schadstoffe gemessen

10.10.2022 Allschwil stellt Zivilschutzanlage Hagmatten im Werkhof als temporäre Asylunterkunft zur Verfügung

06.07.2022 Noch mehr Benzidin im Roemislochbach nachgewiesen

17.06.2022 ZUBA-Zurückstufung stösst beim Allschwiler Gemeinderat auf Unverständnis

10.06.2022 Wegmattenpark wird zur Theaterbühne für Pippi Langstrumpf

08.06.2022 Verkehrsbeschränkungen während des Allschwiler Dorffestes

09.05.2022 Ab Montag, 16. Mai 2022, fährt die Buslinie 64 bis Bahnhof St. Johann

09.02.2022 Gemeinde Allschwil setzt auf zweispurigen ZUBA-Tunnel

03.02.2022 Allschwiler Gemeinderat fordert nachhaltige Beseitigung von Benzidin-Schadstoffquelle am Roemislochbach

10.01.2022 Verlängerung Buslinie 64: Start voraussichtlich im zweiten Quartal 2022

20.12.2021 Uneingeschränktes Dienstleistungsangebot

09.12.2021 Bevölkerungsbefragung zum Masterplan Binningerstrasse ist ausgewertet

08.12.2021 CHF 85'000 für die Verlängerung der Buslinie 64

12>

05.07.2021 Baslerstrasse in Allschwil feierlich eingeweiht

30.03.2021Referendum gegen Einführung
Parkraumbewirtschaftung ist zustande gekommen

11.01.2021Über Referendum «Quartierplan ALBA» wird am 13.
Juni 2021 abgestimmt

18.12.2020Referendum «Quartierplan ALBA» ist zustande
gekommen

30.11.2020Weihnachtslichter im Wegmattenpark

29.10.2020Primeo Energie nutzt in Allschwil Erde als
Wärmespeicher

19.10.2020Neues Kunstrasenfeld auf der Allschwiler
Sportanlage «Im Brüel» ist bezugsbereit

29.09.2020Gemeinderat Allschwil fordert Einhaltung des
Baubeginns beim Projekt ZUBA

23.09.2020Neue Holzheizzentrale befeuert Allschwiler
Nachhaltigkeit

16.09.2020Interessante Europäische Tage des Denkmals in
Allschwil

11.09.2020Drei neue Ladestationen für Elektrofahrzeuge in
Allschwil

13.08.2020Definitive Ressortzuteilung und Wahl des
Vizepräsidiums im Allschwiler Gemeinderat

06.07.2020Medienmitteilung – Allschwiler Gemeinderat wehrt
sich gegen neuen Fluglärm

17.02.2020Verkehrsbeschränkungen während der Allschwiler Fasnacht

28.11.2019Medienmitteilung - Übergabe der Unterschriften der Petition gegen Fluglärm

18.11.2019Zuständigkeiten im Allschwiler Gemeinderat neu geregelt

18.11.2019Allschwiler Preis 2019 geht an die Organisatorinnen des Ängelimärts

25.10.2019Allschwil mit Anpassungen des Auftrages der Fluglärmkommission unter Bedingungen einverstanden

24.10.2019Gemeinderat Allschwil verzichtet auf eine Ersatzwahl für Gemeinderat Thomas Pfaff

18.10.2019Medienmitteilung - Allschwil irritiert über Basler Alleingang

12>

<http://www.allschwil.ch/de/verwaltung/medien/index.php>